

viernes, 05 de julio de 2019

# Arroyo de la Plata, La Alcornocosa, Valdeflores y La Aulaga, aldeas de El Castillo de las Guardas que celebran sus fiestas estivales en julio

La diputada Asunción Llamas recibe en la Casa de la Provincia al alcalde y a una representación vecinal



La diputada provincial de Cohesión Territorial, Asunción Llamas, ha dado la bienvenida hoy a la Casa de la Provincia al alcalde de la localidad sevillana de El Castillo de las Guardas, Gonzalo Domínguez, quien ha llegado al Organismo de la Diputación de Sevilla acompañado por la concejala municipal Vanesa Sánchez y una pequeña representación vecinal de cada una de las pedanías del municipio, a fin de dar a conocer las diferentes festividades que cada una de ellas va a celebrar durante todo el mes de julio.

Según ha explicado el alcalde, 'tras unas intensas fiestas patronales en honor a San Juan Bautista, patrón de El Castillo de las Guardas, ahora nos

concentramos en las fiestas y actividades de cada una de las pedanías que conforman el municipio: Arroyo de la Plata, La Alcornocosa, Valdeflores y La Aulaga'.

'Cultura tradición se unen para hacer grandes a nuestras pedanías, fiestas en las que buscamos, sobre todo, potenciar el turismo rural en todo el término municipal', ha añadido Gonzalo Domínguez.

A partir de esta noche y hasta el 7 de julio, tiene lugar la primera de estas fiestas, que se celebran en la pedanía de Arroyo de la Plata, en honor a la Virgen Inmaculada. En su programa de actividades, las actuaciones de DJ Jhonny y Marina Romero, o una Fiesta de la Espuma. Todas, se desarrollan en el Campo de Fútbol y están organizadas por la Asociación Cultural Nuestra Señora de la Inmaculada, con la colaboración del Ayuntamiento.

En el fin de semana del 12, 13 y 14 de julio toma el relevo La Alcornocosa, que celebra la festividad de San Antonio de Padua. La apertura de la tradicional Tómbola se hace acompañada de la actuación de la Orquesta Trío Jarandda y con sangría gratis. El sábado es el día grande, iniciado con la Solemne Misa cantada por Marina Romero, preludio de la procesión del patrón, San Antonio de Padua, por las calles de la aldea, acompañado por la Banda de Música. La celebración prosigue con una sardinada y chivito al ajillo, a las 14 horas, y las actuaciones, por la noche, de la Orquesta Trio Jarandda, DJ Bennur y Manuel Picón. El domingo, se podrá degustar la Gran Paella en la Caseta, todo organizado por la Asociación San Antonio La Alcornocosa y con la colaboración del Ayuntamiento.

Entre el 19 y el 21 de julio, la fiesta se desplaza a Valdeflores, en honor a la Virgen de Fátima, su patrona. El viernes es el día de la procesión de la Virgen, acompañada por la Banda de Música Los Pingüinos, que se inicia con la Santa Misa y continúa con la inauguración del alumbrado y la Tómbola y el baile popular, amenizado por el Trío Ilusiones y DJ Salvi. Entre las actividades que tendrán lugar en estos días: la tradicional Caracolá, juegos populares para niños, degustación de paella, fiesta de espuma, concursos de disfraces y actuaciones de Orquesta Manhattan, Leticia Mateo (concurante de 'Yo soy del Sur') y fin de fiesta Con los que se quedan. La organización de las fiestas corre a cargo de la Asociación Vecinal La Lapa, con la colaboración del Ayuntamiento.

Por último, las Fiestas de la Santa Cruz de La Aulaga se desarrollan el 26, 27 y 28 de julio, organizadas por la Asociación de la Santa Cruz y la colaboración municipal. Entre la inauguración del alumbrado y la puja de la Santa Cruz para el año venidero, fin de fiesta, los vecinos y visitantes van a disfrutar de la cena de convivencia en la Caseta, paella y tapas a precios populares, Fiesta Holi y fiesta de la espuma, fiesta acuática o una gran gazpachada gratis, así como las actuaciones de: DJ Animador Ricardo, el Cuadro Flamenco Miguel Hernández, Orquesta Magia, DJ Benur.

Resaltar la entrada del romero, amenizada por el Tamborilero Benur de Zalamea; la Misa en honor de la Santa Cruz, cantada por el Coro Sones de Fuenteabades; el toque de la diana, amenizado por La Charanga Los Pingüinos, y el recorrido de la Santa Cruz por las calles de la aldea, acompañada por el tamborilero Benur de Zalamea.